Jahresbericht der Vorsitzenden, Cornelia Simon, zur Generalversammlung der Freunde der Breklumer Mission am 5.3.2021 in Apenrade

Das Jahr 2020 bei den Freunden der Breklumer Mission begann mit der Generalversammung am 3.3.19 in Hostrup. Matthias Tolsdorf hat uns die Predigt gehalten, dafür vielen Dank - und auch für den spannenden Vortrag über die Zeit als Auslandspastor in Brasilien. Dank an Sigrun für die köstlichen Suppen, an Ulla für den Eine-Welt-Stand und an den Pfarrbezirk Buhrkall.

Die erste Missionsausschusssitzung fand wegen Corona erst im Juni statt bei Marianne Christiansen am 10.6. Danke für deine Gastfreundschaft. Wir haben auf dieser Sitzung Gelder auf die Projekte des ZMÖ verteilt, das Inselmissionsfest vorbereitet und Mary Tarp und Dieter Jessen als Mitglieder der Generalversammlung des ZMÖ gewählt.

Das Inselmissionsfest mussten wir schweren Herzens absagen wegen der Corona-Restriktionen absagen.

Die zweite Sitzung konnten wir am 18. November im Pastorat Gravenstein stattfinden lassen. Wir waren froh, dass es die Möglichkeit gab, sich in kirchlichen Räumen zu treffen, mit dem geforderten Ein-Meter-Abstand zwischen den einzelnen Mitgliedern. Voller Hoffnung auf Lockerungen im März bereiteten wir die Generalversammlung in Hostrup vor. Diese aber mussten wir aufgrund der geltenden Corona-Regeln verlegen in eine größere Kirche. Die nun geforderten 2-Meter-Abstände hätten wir nicht einhalten können in der Kirche in Hostrup. Danke an die Gemeinde Apenrade, dass wir heute hier sein dürfen.

Weiterhin bedanke ich mich bei allen im Ausschuss. Für das Zusammensein und Zusammenarbeiten auch in den Zeiten der Krise und Ungewissheit.